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『後期始業式』を行いました。
短い秋休みが終わり今日から後期が始まりました。今日の始業式では次の３人から抱負を

述べてもらいました。学校教育目標は【夢に向かって 踏み出す一歩】です。四ツ屋小学校
の皆さんが自分の夢や志に向かって、一歩踏み出したことを実感できる後期にしたいです。

【２年 藤井さん】～前期にがんばったことと後期にがんばりたいこと～
ぼくは、前期でがんばったことが二つあります。
一つ目は「国語の漢字」です。一年生の時よりもおぼえる字が多く、「とめ、はね、はらい、まがり」

がたくさんあってむずかしくなりました。一年生のときは漢字がにがてだったので、字もきたなく書い
て、「きらりノート」を１ページしかやらずに、算数ばかり勉強していました。自分でも、少し漢字の勉
強が足りないなと思っていたとき、席書大会がありました。二年生で初めて、金賞の賞状をもらいまし
た。とてもうれしかったです。それからぼくは、漢字を書くことが好きになりました。またきれいに練
習して、金賞を取りたいなと思いました。
二つ目は、春から入った野球部での活動です。ぼくは野球が大好きで、保育園の時からお家で毎日練

習していました。一年生になって、「ちびっ子野球」のおたよりがきたので、すぐに行ってみたいと思い
ました。はじめての野球の練習はとてもきんちょうしました。そのとき、かんとくがたくさんほめてく
れたので、うれしくなり、自信になりました。それで春から野球部に入りました。練習では、みんなに
たくさん野球を教えてもらいます。もっと上手になって、大きい声を出して、“ヒットやとうるい”がで
きる選手になりたいです。
後期でがんばりたいことは、算数の文章問題です。計算するときに、いつも問題を読まないので、ま

ちがいが多くなったり、「チャレンジテスト」で百点を取れなくなってしまっています。後期は文章問題
をしっかり読んで勉強していこうと思います。

【４年 大越さん】～後期にがんばりたいこと～
ぼくの後期にがんばりたいことは三つあります。

一つ目は「スマイルノート」です。４年生の算数は難しくて、つまずくことがありました。しかし、ス
マイルノートで算数の勉強をしたら、少しずつできるようになりました。この調子で算数のテストや計
算チャレンジテストを、すらすらとけるようにがんばりたいです。
二つ目は「漢字」です。４年生になって、まだ百点を取ることができていません。後期は１回目から

百点を目指して勉強を進め、グランプリ賞を取れるようにがんばります。
三つ目はスポ少の「野球」です。６年生が引退して、今は４年生が中心となって活動しています。上

の学年がいない分、自分たちでがんばっていかなきゃという気持ちになります。自分も活躍して、チー
ムが勝てるように、最上学年としてチームを引っ張っていきたいです。後期はこの３つに力を入れて、
自分の力をさらに伸ばすことができるようにがんばります。

【６年 藤原さん】～前期にがんばったことと、後期にがんばりたいこと～
今日から後期が始まります。前期を振り返って、一番がんばったことは「一人勉強」です。チャレン

ジテストに向けて、その科目を何度も勉強して忘れないようにしました。だからぼくはどちらもグラン
プリ賞を取ることができました。
次は後期にがんばりたいことです。ぼくはがんばりたいことが二つあります。
一つ目は「部活」です。今、６年生野球が始まりました。そしてぼくはキャプテンになりました。６

年生野球は、太田、協和、花館、大曲、四ツ屋が一緒に練習しています。だからみんなと仲良くし、み
んなをまとめられるキャプテンになりたいです。もうすぐ大会があるので、その大会で優勝できるよう
に練習をがんばりたいです。
二つ目は「学校生活」です。ぼくたちはあと半年で卒業を迎えるので、６年生にふさわしい行動をと

りたいです。例えば、ルールを守ったり、場に応じた行動をとったりしたいです。前期は授業と授業の
間の休み時間の過ごし方が悪かったり、授業中におしゃべりがあったりしたので、そこにも気をつけて
いきたいと思います。下学年に尊敬される先輩になりたいです。そして、仲間を大切にできる中学生に
なりたいです。


